

子どもの髪の毛



1才と2か月になりましたが、子どもの髪が全然伸びてきません。体毛の短い犬種（ビーグルとかラブラドルレトリバーとか）を想像するとわかりやすいと思います。触り心地もそんなかんじです。

ただし、頭頂部の3センチ四方だけは他の部分よりも長く、「ちびまる子ちゃん」の長沢くん状態です。そして、うちの子はすごくイケメンなので（親バカ）、これらを総合すると、「イケメンな長沢くん」ということになります。一見両立しなさそうな2つの要素を見事に両立させている我が子に計り知れないポテンシャルを感じています。

本当は「弁護士9年目に突入しました！」的な内容を温めていたのですが、子どものことを書き終わってから右下の経歴欄をみて思い出したので、一応その旨の報告だけさせていただきます。

法廷での服装

もうすぐ終わってしまいますが、裁判所でもクールビズを実施しています。

この期間は軽装でも構いませんが、私は、刑事法廷ではネクタイを着用するようにしています。厳粛な雰囲気の中で裁判を行うと、より反省を促す効果があると言われていたからです。

一方で、被告人は弁護士のネクタイの有無なんか気にしていないんじゃないかという思いもありますが、ノーネクタイで刑事法廷に臨む度胸まではありません。

時事ネタの選び方

時事ネタをチョイスするときは、だいたい以下のことに気をつけています。

- ① それなりに話題になったこと
- ② 法的な解説ができる内容であること
- ③ 内容が政治的なものでないこと

①は、皆が知らないような話題だと読み手も興味が湧きません。法律的には面白そうな解説ができる場合でも泣く泣く断念しています。②は、一応、法律事務所の事務所報なので（以前も同じようなことを書いた気がします）。③は、どうしても私見が入ってしまい、中立的な観点からの解説ができないからです。これも法律的には面白そうな解説ができそうな場合が多いです。

これら全てを満たす時事ネタを探すのはとても大変です（例えば、福山雅治さんの結婚は②を欠き、安保法案は③を欠きます）。どうしてもダメなときは、このように言い訳をしつつお茶を濁して逃げます。来月はよいネタがあることを祈っています。

眞鍋・大関法律事務所

弁護士 大関 太朗

〒301-0032 茨城県龍ケ崎市佐貫1-15-3 藤田ビル

TEL 0297-85-3535 FAX 0297-85-3536

URL <http://mo-law.net/>

営業時間：9:00～18:00（平日）

土・日・祝日相談可能（要相談）

弁護士紹介

大関 太朗

平成13年 早稲田大学商学部 卒業

平成18年 司法研修所入所

平成19年 弁護士登録（登録番号：35538）

東京弁護士会 安藤総合法律事務所 入所

平成23年 茨城県弁護士会へ登録換え

眞鍋・大関法律事務所 開設